



Vorlage Nr. 18-O-04-0002

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Nordost am 24. Januar 2018

Parken in zweiter Reihe

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten,

1. darzulegen, wie viele Verwarnungen wegen Parken in zweiter Reihe nach der StVO in Nordost seit Juni 2017 ausgesprochen wurden und in wie vielen Fällen seit Juni 2017 abgeschleppt wurde (aufgeteilt nach Straßen).
2. Straßen mit besonderen Schwerpunkten bei der Kontrolle wegen Parken in zweiter Reihe zu benennen.
3. Konkrete Vorschläge für die Lösung dieses Problems aufzuzeigen.

Begründung:

Das Parken in zweiter Reihe, zumeist mit Warnblinklicht, nimmt in Wiesbaden stetig zu und wird allmählich zu einem Dauerproblem. Das führt nicht nur bei anderen Autofahrern zu Unmut, auch Busse müssen dadurch abrupt bremsen. Dies erhöht die Gefahr von Auffahrunfällen. Zudem sind Radfahrer stark gefährdet, weil deren Fahrwege wie z. B. in der Taunusstraße oft zugeparkt werden und ausweichen müssen. Diese Unsitte ist weit verbreitet, so dass in etlichen Hauptverkehrsstraßen in Wiesbaden der Verkehr stark behindert wird.

Beschluss Nr. 0006

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Baumstark
Ortsvorsteher